

Jahresbericht Ressort Wettkampf

Im diesem Jahr gab es wieder einiges zu planen, organisieren und durchzuführen. Nebst den alljährlich wiederkehrenden Anlässen wie die TEZ-Meisterschaften war mein persönliches Highlight der Fed-Cup. Dies war ein einzigartiges und sensationelles Wochenende für alle Freunde des gelben Filzballes. Nicht nur für das Tennis in der Schweiz, sondern auch für die Stadt Luzern war das beste Werbung. Was da in den Festhallen Luzern innert kürzester Zeit aufgebaut wurde, war schlicht weg phänomenal. Für die Spannung haben die Spielerinnen gesorgt, auch wenn die Partie am Schluss verloren ging.

Fed-Cup

Erinnern wir uns noch an die Worte von Ruth Wipfli Steinegger von Swiss Tennis an der letztjährigen Generalversammlung. Wir sollen alle die Daumen drücken, dass Luzern - als Austragungsort des Fed-Cup Halbfinals - Gastgeber wird. Der Zuschlag kam und wir waren alle sehr happy. Als noch die Anfrage vom Verband kam, ob wir die Verantwortung für die Volunteers übernehmen würden, kannte unsere Freude keine Grenzen. Eine intensive Zeit begann mit organisieren der ca. 100 Helfern. Zusammen mit meiner Assistentin Gabi Zürcher haben wir die Helfer eingeteilt, instruiert und eingekleidet. Spitzentennis hautnah zu erleben war für alle etwas einzigartiges. Laut Bericht des Tennisverbandes wurde uns ein sehr gutes Zeugnis ausgestellt. Vielen Dank nochmals an alle Helferinnen und Helfer. Spezieller Dank geht an Gabi Zürcher, die mich als Assistentin sehr unterstützt hat.

TEZ-Meisterschaften

Folgende Meisterschaften wurden in diesem Jahr gespielt:

Bambini/Junioren-Meisterschaften	TAL Luzern
Meisterschaften Aktive R-Tableau	Leuchtenstadt Open, TC Allmend
Meisterschaften Aktive N-Tableau (offen)	Leuchtenstadt Open, TC Allmend
Senioren Meisterschaften	TC Rontal Dierikon, Sportpark Rontal
Doppel Meisterschaften	TEZ, Sportpark Pilatus Kriens
Hallen Junioren-Meisterschaften	Sportpark Rontal Dierikon
Hallen Bambini-Meisterschaften	Tennis Center Ibach

Kids Tennis/Bambini/Junioren-Meisterschaften

Im letzten Jahr haben wir vom grossen Erfolg der Kids Tennis Turniere berichtet. Dies ging auch in diesem Jahr weiter. Die Turniere waren ausgebucht und sehr begehrt. Medaillen und Pokale wurden verteilt. Die Kinder bekamen kleine Geschenke - unseren Kleinsten sollte es an nichts fehlen.

Junioren: Von den ausgeschriebenen 16 Konkurrenzen konnten lediglich 4 durchgeführt werden. Dies war für uns sehr enttäuschend. Für dieses Jahr haben wir Änderungen beschlossen, so dass wir wieder attraktive Turniere anbieten können. Schauen wir nach vorne. Freuen wir uns auf den Nachwuchs.

Mit guter Organisation und Leidenschaft hat sich das OK einen grossen Dank verdient. Die Crew mit Isabelle Walker an der Spitze zeigte auch in diesem Jahr vollstes Engagement für unsere Kleinen. Ob ganz klein, etwas grösser oder Teenager, das OK hatte stets alles im Griff.

MS 16&U R1/R6: David Limacher
MS 12&U R1/R6: Andrin Casanova
MS 12&U R7/R9: Javier Tortajada
WS 12&U R1/R6: Lena Peyer

Leuchtenstadt Open (R- und N-Tableau)

Leuchtenstadt Open = Spitzentennis in Luzern. Das Turnier ist für Luzern ein Top-Event. Das OK sorgt jedes Jahr für tolle Highlights. Mit Mansour Bahrami, dem virtuosen Tennisakrobat, Rainer Schüttler, den nimmermüden Kommentator Roger Erni und Raffi Lustenberger haben sie den Zuschauern spannende Unterhaltung mit etlichen Lachern geboten. Herzlichen Dank dem TC Allmend und Gratulation ans OK, wiederum haben sie ein tolles und in der Innerschweiz nicht mehr wegzu denkendes Turnier organisiert.

Siegerinnen und Sieger:

MS N1/R1: Robin Roshardt, Zürich
WS N1/R1: Nina Alibalic, Kroatien
MS R1/R5: Manuel Bernhard, TC Meggen
WS R1/R5: Michelle Lanz, TC Lido Luzern
MS R6/R9: Patrick Weber, TC Meggen
WS R6/R9: Gaby Hoppler, TC Kriens

Senioren-Meisterschaften

Vom 6. bis 11. September 2016 fanden im Sportpark Dierikon die TEZ Senioren Meisterschaften statt. Mit der Garage Galliker in Littau konnte auch in diesem Jahr ein Hauptsponsor gefunden werden. Martin Osley konnte zum dritten Mal in Folge die Kategorie MS 35+ R2/R5 für sich entscheiden. Das OK spendierte Martin dafür eine Extra Flasche Champagner. Wir möchten uns bei den Spielern bedanken, die uns immer wieder die Treue halten und mit denen wir in den letzten Jahren schöne und freundschaftliche Beziehungen pflegen durften.

Sieger und Siegerinnen:

MS 35+ R2/R5: Martin Osley
MS 35+ R6/R9: Axel Daniel Wolf
MS 45+ R6/R9: Thomas Reitberger
MS 50+ R3/R5: Jaap Husselman
MS 50+ R6/R9: René Wyss
MS 60+ R4/R9: Wolfram Fuchs
WS 40+ R2/R5: Nicole Leimgruber
WS 40+ R6/R9: Irene Bodziony

Doppel-Meisterschaften Aktive/Senioren

Am Wochenende vom 30. September bis 2. Oktober 2016 fanden im Sportpark Pilatus in Kriens die TEZ Doppel Meisterschaften statt. Es haben 40 Doppelpaare teilgenommen. Dies bedeutet einen Zuwachs von 10% gegenüber letztem Jahr und zeigt, dass Doppel spielen bei vielen Spielern beliebt ist. In diesem Jahr haben wir neu die Kategorie Mixed eingeführt. Die Kategorie Mixed kam bei den Spielern sehr gut an. Trotz grosser Motivation und Konzentration war der Spassfaktor nicht zu übersehen.

Die reinen Herren und Damen Doppel lieferten sich spannende und sehr attraktive Spiele. Für nächstes Jahr möchten wir die Anzahl nochmals steigern, so dass dieses Turnier eine feste Grösse im Turnierkalender wird.

Herzlichen Dank an Jaap und seinem Team für die tolle Bewirtung.

Sieger und Siegerinnen:

MD R5/R9: Peter Forster/Marcel Hasler

MD 45+ R3/R9: Jaap Husselman/Peter Fickentscher

WD N4/R9: Lisbeth Geisseler/Nicole Leimgruber

DM N4/R9: Jaap Husselman/Layla Husselman

Ausblick 2017

Auch in diesem Jahr werden wir wie geplant unsere Meisterschaften durchführen. Gewisse Änderungen wird es im Bereich Junioren geben. Das Ziel ist, attraktive Tableaus mit vielen Spielern zu erreichen. Ebenfalls möchte ich den Frauenanteil bei den Turnieren erhöhen. Das Interesse bei den Frauen ist in den letzten Jahren leider gesunken. Dem möchten wir mit aktiver Werbung entgegenwirken.

Dankeschön!

Ich möchte allen Klubs und Center, die ihre Anlagen für unsere Meisterschaften zur Verfügung stellen Danke sagen. Auch den Mitgliedern der Tennisclubs möchte ich danken, da sie für gewisse Zeit nicht ihrem Hobby nachgehen können.

Dank an all die stillen Helfer im Hintergrund, die mit ihrem Engagement fürs Tennis grosses Leisten.

Ein ganz grosses Dankeschön gehört unseren Sponsoren und Gönner, die mit ihrer Unterstützung einen wesentlichen Beitrag zum erfolgreichen Gelingen der TEZ Meisterschaften beigetragen haben.



André Helfenstein

Ressort Wettkampf